

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana DDS Warga Desa Ciengang

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Aug 26, 2024 - 08:11



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana DDS Warga Desa Ciengang

Gegerbitung – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, Polsek Gegerbitung, Briptu Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) kepada warga Desa Ciengang. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu,

24 Agustus 2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai di Kampung Cigaluga, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan tersebut, Briptu Asep Wandi Kusdinar menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan kewaspadaan di wilayah tersebut. Beberapa poin himbauan yang disampaikan meliputi:

1.

Menjaga Situasi Kamtibmas

Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini penting untuk menciptakan suasana aman dan nyaman di lingkungan desa.

2.

Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana

Warga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Kebersihan lingkungan dapat membantu mencegah berbagai risiko dan menjaga kesehatan masyarakat.

3.

Waspada Terhadap Kejahatan

Untuk mengurangi risiko tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), warga diimbau agar selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai upaya pencegahan.

4.

Hindari Berita Hoax

Warga juga diimbau untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax, terutama terkait Pemilu tahun 2024. Penting untuk memverifikasi informasi dari sumber yang terpercaya sebelum mempercayai atau menyebarkannya.

Kegiatan Anjangsana ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.